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Betreff:
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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Die Vermarktung der Waldsiedlung in Groß Glienicke funktioniert immer besser, ein großer Teil der 
Grundstücke ist verkauft. Somit ist ein Ansteigen der Zahl der Bewohner in den nächsten Jahren 
absehbar. Zuzüglich der Flüchtlinge im Haus 5 wird die Zahl der potentiellen Fahrgäste für den ÖPNV 
deutlich steigen.

Ich frage den Oberbürgermeister:
Wie wird diese Tendenz in der künftigen Fahrplan-/ Liniengestaltung berücksichtigt? 

      gez. Peter Kaminski
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